

JUEVES 4 DE ABRIL 2024

amanecer

INFORMACIÓN GENERAL 3

Ciudadanos saldrán el 2 de junio a defender la democracia y nos va a dar el voto: EVV

**EL TRABAJO DE LOS CANDIDATOS ES DE ACERCAMIENTO CON LA CIUDADANÍA, RECORREN CADA RINCÓN DEL PAÍS PARA LLEVAR LA PROPUESTA DE LA COALICIÓN QUE ENCABEZA LA CANDIDATA PRESIDENCIAL, XÓCHITL GÁLVEZA*

Este 2 de junio, la ciudadanía saldrá a votar a defender la democracia y dará su confianza a los candidatos y candidatas de la coalición Fuerza y Corazón por México, sostuvo **Enrique Vargas del Villar**. El abanderado al Senado de la

República, por el Estado de México, comentó que el trabajo que realizan los candidatos es de acercamiento con la ciudadanía, recorriendo cada rincón del país para llevar la propuesta de la coalición que a nivel federal encabeza la candidata presidencial, **Xóchitl Gálvez**.



"La ciudadanía va a salir el 2 de junio a defender la democracia y nos va a dar el voto. Hay tiro, y nos va a ir muy bien", reiteró Vargas del Villar, quien señaló que de acuerdo a las mediciones de las diferentes casas encuestadoras, la coalición Fuerza y Corazón por México, está muy cerca de la alianza de la 4T.

Dijo, que Morena ya llegó a su tope, de hecho, está sobre estimada entre 6 y 8 puntos y una vez que inicien las campañas locales, los números se van a mover, lo que incrementará el nerviosismo de la 4T porque **Andrés Manuel López Obrador** no estará en la boleta electoral.

Enrique Vargas mencionó que el voto del sistema no va a salir a sufragar por la 4T, como hacen creer en sus mediciones y el antisistema sí, lo que hará la diferencia el 2 de junio y pondrá a la coalición Fuerza y



Corazón por México, en un alto nivel de competencia.

Puntualizó, que durante sus recorridos en las distintas regiones del Estado de México, ha constatado que la ciudadanía está harta de las mentiras y escasos resultados de la 4T, por lo que se espera una alta participación el próximo 2 de junio y ponerle fin a este gobierno federal.

Llamadas para cobrar el agua y predial en Metepec, son falsas

Mireya Álvarez

Metepec, México.- A través de un video difundido a través de las diferentes redes sociales, el presidente municipal de Metepec, **Fernando Flores Fernández** desmintió la supuesta práctica que estaban realizando algunas personas, que buscan intimidar a los ciudadanos del municipio, al referir que si no realizan el pago de sus contribuciones como el agua y predial serían acreedores a embargos por parte del ayuntamiento y calificó esta práctica como una campaña de desprestigio para afectar su administración. "Es claro que se trata de grupos ajenos, que no toleran el trabajo sólido y de cercanía que se vive actualmente en el municipio mexiquense. La ociosidad de algunos los lleva a violentar la ley; en el gobierno municipal que no existe alguna política de pago cómo está y menos aquella que se base en amenazas", manifestó el edil.

Ante ello, **Flores Fernández** subrayó que las llamadas son totalmente falsas y no corresponden a ninguna área del ayuntamiento y pidió a los ciudadanos hacer caso omiso a este tipo de acciones, a la a par los exhortó a hacer caso omiso a las fallidas téc-



nicas de sus detractores, así como al número telefónico del que se están realizando: **81 777 01 700**, y pidió denunciar ante las autoridades cualquier tipo de llamada de esta naturaleza.

Es importante mencionar que esta campaña de supuesto desprestigio se da a unos días de que la Coalición "**Fuerza y Corazón**", de a conocer sus listas de aspirantes por las alcaldías mexiquenses, y en la que Flores Fernández figura como una pieza importante para que los **Partidos de Acción Nacional (PAN), Revolucionario Institucional (PRI), y de la Revolución Democrática (PRD)**, vuelvan a ganar el Pueblo Mágico de Metepec.



¡Participa como Capturista PREP en la Elección de Diputaciones Locales y Ayuntamientos 2024!



Regístrate en www.ieem.org.mx

Fecha límite: 15 de abril (16:00 hrs.)



¡Vota!

¡IEEM MX

¡IEEM Oficial